
Aos vinte e quatro (24) dias do mês de março de dois mil e vinte e dois às 14 h, via web conferência
através  do  link  disponibilizado  no  e-mail  convocatório  da  Presidente  da  Comissão  Própria  de
Avaliação CPA do Instituto  Federal  Catarinense (IFC).  Estiveram presentes:  Angela menezes  –
Campus Brusque, Claudio Luiz Melo Da Luz, Cristalina Yoshimura – Campus Camboriú, Daisy da
Silva – Reitoria,  Darc Ionice Feijo Da Rocha – Campus Santa Rosa do Sul,  Edivaltrys  Inayve
Pissinati de Rezende – Campus Santa Rosa do Sul, Fabiano Francisco Maciel Guimarães – Campus
Rio do Sul, Felipe de Oliveira Lamberg Henrique dos Santos – Campus Fraiburgo, Fernando Imai –
São Bento do Sul, Ivan Bianchi – Campus Araquari, Sandra De Fatima Lucietti e Tamires Bauer
Grinaldi – Campus São Bento do Sul. Justificaram suas ausências: o professor Carlos Monteiro –
Campus Blumenau e Paulo Mafra – Campus Concórdia.
 A presidente da CPA, Angela Menezes deu as boas-vindas a todos e, seguiu apresentando a pauta,
sendo ela:
– Encaminhamentos e conclusão do relatório 2021;
– O planejamento de atividades referentes ao relatório institucional da CPA para 2022.

A professora  Angela  Menezes  fez  a  abertura  da  webconferência  dando  boas  vindas  a  todos  e
passando a palavra para a Edivaltrys que apresentou a previsão de datas e os eventos de cada fase,
sendo eles: dias 24/03 e 25/03 – Formatação do relatório, responsável: Edivaltrys Inayve (secretária
da CPA); 25/03 até 29/03 – Revisão da versão final do Relatório da CPA Institucional,  todos os
presidentes das CPA’s  locais devem ler e fazer suas colocações e/ou correções. Neste momento a
professora Angela pediu a palavra e mencionou que o Fábio (PROEN) comunicou que o relatório
deve ser postado até 31/03. Também mencionou em sua fala que alguns dos cursos da instituição
passarão por avaliação este ano, sendo eles: Engenharia Elétrica – Videira, Engenharia de Controle
e  Automação – São Bento  do Sul,  Engenharia  de Computação – São Bento do Sul,  Análise  e
Desenvolvimento de Sistemas – Fraiburgo, Engenharia Mecatrônica – Rio do Sul, Licenciatura em
Química – Brusque e Redes de Computadores – Brusque. Assim sendo, a professora Edivaltrys
Inayve fez alteração do planejamento, incluindo a data limite de 31/03 para a postagem do relatório
institucional  no  E-mec,  cuja  responsabilidade  é  do  servidor  da  PROEN  Fábio André  Negrini
(CGARE – Reitoria). Dando continuidade, a professora Edivaltrys Inayve mencionou que de 31/03
até 08/04  o relatório da CPA Institucional será readequado para compor os Relatórios das CPA’s
locais, responsável: Edivaltrys Inayve (secretária da CPA) e André Zuconello (CGI) e de 11/04 até
29/04 – produção dos Relatórios das CPA’s locais – responsáveis: CPA’s locais de cada campus. Por
último, menionou que haverá uma apresentação dos resultados do relatório da CPA Institucional na
reunião do CODIR, com data a definir e cujo os responsáveis são os membros da equipe Diretiva da
CPA Institucional.  Neste ponto o professor Ivan Bianchi mencionou que no Campus Araquari foi
realizado, como modelo, uma avaliação nos cursos técnicos. Diante desta colocação, a professora
Angela  fez  o convite  para  que  o professor  Ivan apresente  os  resultados  no CODIR na mesma
ocasião da apresentação do relatório da avaliação institucional. Em seguida, a professora Angela
também mencionou que no 2° semestre/2022 haverá um período de apresentação dos Relatórios da
CPA’s  locais em  cada  Campi,  sendo  as CPA’s  locais  de  cada  campus  responsáveis  por  estas
apresentações.  Também mencionou que  no ano de  2021,  foi  deliberado pelas  CPA’s  da gestão
anterior  que  todos  os  Campi  apresentariam no  mesmo  dia,  mas  que  a  decisão  não  foi  muito
assertiva, pois cada Campus tem suas peculiaridades e rotinas. Feita estas colocações, a professora
Edivaltrys  Inayve  perguntou  se  algum  dos  presentes  na  reunião  gostaria  de  fazer  algum
questionamento ou alguma colocação.  Não havendo nenhum pronunciamento e nem mais nada a
tratar, professora Edivaltrys Inayve encerrou a reunião. E, eu, Daisy da Silva, lavrei esta ata.


